

Kapolsek Campaka Pimpin Apel Pagi dan Olahraga Bersama, Apresiasi Keberhasilan Pengamanan Pilkada Serentak 2024

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID

Dec 6, 2024 - 11:15



Purwakarta, 6 Desember 2024 – Kapolsek Campaka, AKP Asep Nugraha, S.H., M.M., memimpin apel pagi sekaligus kegiatan olahraga bersama anggota Polsek Campaka di halaman kantor Polsek setempat. Dalam apel tersebut, Kapolsek menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada seluruh personel atas kerja keras dan dedikasi mereka dalam melaksanakan pengamanan pada

Pilkada Serentak 2024 yang berjalan dengan lancar, aman, dan kondusif.

"Alhamdulillah, pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 di wilayah kita dapat berlangsung dengan aman dan tertib. Ini semua berkat kerjasama dan profesionalisme seluruh anggota dalam menjalankan tugas pengamanan. Terima kasih atas dedikasi dan komitmen rekan-rekan semua," ujar Kapolsek Asep Nugraha dalam arahannya.

Kapolsek juga mengingatkan pentingnya kesiapan fisik dan mental dalam menghadapi berbagai tantangan tugas kedepannya. Untuk itu, kegiatan olahraga bersama setelah apel pagi ini dimaksudkan untuk menjaga kebugaran tubuh serta mempererat solidaritas antar anggota.

"Selain menjaga fisik, olahraga bersama ini juga bertujuan untuk memperkuat kebersamaan dan kekompakan kita sebagai satu kesatuan. Semoga dengan kondisi fisik yang prima, kita dapat lebih maksimal dalam menjalankan tugas-tugas kedepan," tambahnya.

Setelah apel, seluruh anggota Polsek Campaka melaksanakan kegiatan olahraga yang dipimpin oleh instruktur, mulai dari senam pagi hingga latihan fisik ringan. Kegiatan ini berlangsung dengan penuh semangat dan kekompakan, memberikan energi positif bagi seluruh anggota.

Kapolsek Campaka berharap bahwa keberhasilan dalam pengamanan Pilkada Serentak 2024 dapat menjadi contoh bagi pelaksanaan tugas lainnya, serta meningkatkan profesionalisme dan integritas jajaran Polsek Campaka dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dengan berakhirnya kegiatan tersebut, diharapkan anggota Polsek Campaka semakin siap dan tanggap dalam menghadapi tugas-tugas mendatang untuk menciptakan wilayah yang lebih aman dan kondusif.